

進歩



鴻巣市立常光小学校
6学年 学年だよ！
令和2年6月30日 7月号

走り出した学校の機関車たち！

梅雨の合間の晴れ間に、夏の暑さを感じる今日この頃です。

学校が再開してからあっという間に1カ月が経ちました。通学班で安全な登校ができるようリードする毎日に加え、委員会活動、縦割り活動、クラブ活動等もようやく始まりました。進んで発言して話し合いを進めようとする子、下級生に優しく教えてあげる子、その姿からは「下級生の手本になりたい」「自分たちが常光小をつくるんだ」等、最高学年としての覚悟が感じられます。うまくいったことは自信に、そして見つかった課題はひとつずつ解決することで、29人全員で常光小のリーダーとして、自分で考え行動する子を目指し、今月も進んで参ります。

早くも1学期の折り返しとなりました。課題に向かってコツコツと取り組み、やり遂げることができるよう指導支援して参ります。一方で、コロナと共存する新しい生活様式に加え、じめじめとした蒸し暑い季節により、子供たちの心、身体に疲れが見えてくる頃でもあります。体調管理に気を付け元気に過ごせますよう、引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

7月の学習予定

国語：私たちにできること 森へ 等
社会：縄文のむらから古墳のくにへ
天皇中心の国づくり
算数：分数のわり算 割合の表し方 等
理科：人や他の動物の体 植物の体
音楽：いろいろな音色 旋律の特徴
図工：感じたままに花 等
家庭：楽しくソーイング
体育：ハードル走 走り高跳び
道徳：折り鶴にこめられた願 等
総合：共にみがこう探究心！
外国語：Where do you want to go？

今月の生活目標「美しい学校にしよう」

- ・自分から整理整頓、ごみ拾い、後片付けをします。
- ・くつのかかとをそろえます。
美しい環境を保つために、日頃から「元に戻す、片付ける」「そろえる」大切さを指導しています。

愛校当番について

今年度も夏休み中の9時～10時ごろ、「愛校当番」があります。花の水やり等高学年として学校を支えていく取組となります。後日、当番の日程調査表を配布しますので、記入し提出してください。ご協力よろしくお願いいたします。

卒業アルバムの写真撮影について

コロナ等感染症拡大の影響を見越し、写真撮影を例年より早めて進めています。連絡帳でお知らせしましたとおり、以下の日程で写真撮影を行います。体調管理等ご協力をよろしくお願いいたします。
7月1日(水)…授業風景、クラス写真、**個人写真(思い出、宝物の品をもって)**、委員会活動
8日(水)…クラブ活動 (1日が雨天の場合、8日に撮るものもあります。)

教材費の口座引落しについて

今月の引落日は、**7月7日(火)**です。学期末のため、**再引落しがありません**。教材の支払いもありますので、前日までに残高の確認・準備へのご協力をよろしくお願いいたします。

～6月の思い出アルバム～



名前：れーきち

6月の学級会では、クラスの目標とキャラクターを決めました。目標は「**礼儀正しく、下級生の手本になるクラス**」「**互いを認め、協力するクラス**」「**課題に向かって挑戦するクラス**」です。そしてキャラクターは、「**れーきち**」です。(それぞれ一生懸命考え持ち寄ったキャラクターは、どれも愛らしくとても素敵でした！)みんなで意見を出し合い決めたこの目標に向かい、一人一人の成長、クラスの成長を「れーきち」と共に目指していきたいと思います。



手洗い、消毒をこまめに行い、新しい生活様式にも段々慣れてきました。



2月に植えたじゃがいもを収穫しました。泥と汗でびっしょりになるほどの大豊作で、みんなで喜びました！



縦割り班での顔合わせの様子。皆、下級生の思いを聞いて遊びの計画を立てようと頑張っていました。



休み時間のドッジボール！委員会やホタル隊、係活動等、様々な活動の合間に工夫して遊んでいます。

7月の登校時間と熱中症対策について

7月1日(水)より登校時間が早まります。**7:50～8:00**に学校に到着するよう、各通学班の集合時刻を調整・指導しました。ご家庭でも確認の上、登校させてください。

また、暑さが増すこの時期、登校時や授業時の熱中症対策として「クールネックタオル」の使用を許可しています。水に濡らしたタオルを首に巻くことで、首元を冷やす効果が期待できます。使用する場合には、記名の上、安全面・衛生面への配慮をお願いします。